



FOTO: MINVU

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

En el marco de un recorrido técnico por la obra, autoridades regionales, locales y comunidad constataron el significativo avance en la ejecución del proyecto "Mejoramiento Plaza de Armas Contulmo", una intervención emblemática que busca renovar el principal espacio cívico y patrimonial de la comuna, con una inversión que supera los \$1.279 millones de pesos.

"Este es un proyecto con el que todos los contulmenses estábamos muy esperanzados de poder concretar. Acá se hizo una convocatoria participativa, de tal manera que toda la gente opinó cómo quería que quedara la plaza y, en base a eso, se elaboró el proyecto y hoy estamos viendo este avance. Lo que más me sorprende en la amplitud que tiene", enfatizó Pedro Acuña, presidente de la Unión Comunal.

El proyecto, ejecutado por la Constructora Gabriel Gutiérrez Gallardo y

Con un avance físico actualizado del 78,31%, el proyecto supera actualmente las metas programadas.

La obra considera la construcción de una gran explanada cívica, que conectará de forma armónica con el Edificio Municipal.

CORAZÓN URBANO

Avanza mejoramiento de Plaza de Armas de Contulmo

financiado por el MINVU, contempla una remodelación integral de más de 9.200 m² del espacio público ubicado entre las calles Millaray, Los Notros, Nahuelbuta y Los Tilos. La intervención responde a una sentida demanda de la comunidad y reconoce la relevancia simbólica y funcional que la Plaza de Armas tiene para la identidad local, el comercio, la vida comunitaria y la expresión de la triculturallidad mapuche, alemana y criolla que caracteriza a Contulmo.

"Es una infraestructura importante, las plazas son lugares de encuentro, son relevantes, sobre todo para la comuna de Contulmo que es un sector turístico y necesita estos espacios", mencionó la seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo.

Estado de avance y detalles técnicos

Con un avance físico actualizado del 78,31%, el proyecto supera actualmente las metas programadas gracias una gestión activa en terreno. La obra considera la construcción de una gran explanada cívica, que conectará de forma armónica el Edificio Municipal con la plaza, fortaleciendo así el eje urbano Nahuelbuta.

También destacan: Área central con pileta restaurada, construcción de pérgola y estacionamientos, instalación de pavimentos duros (hormigón y baldosas) y blandos (maicillo), etc.

"Es muy importante para el desarrollo integral de nuestra comuna tener un espacio público remodelado y mejorado como es la plaza, más que un mejoramiento es prácticamente una plaza nueva. Estoy muy contento por eso, porque Contulmo avanza en espacios públicos donde la gente circula constantemente y qué mejor que la plaza, que es el centro neurálgico de la comuna. Estos espacios hay que tenerlos presentes siempre, no olvidarlos, hay que recuperarlos, mejorarlos, para que la gente pueda circular tranquila", dijo Carlos Leal, alcalde de Contulmo.

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

